

Schenken mit Sinn.  
Guter Ge-  
**Danke**



## Ein Schlafplatz für eine Mutter und Kind

**Ein Platz in einem Notquartier bewahrt Mütter und Kinder vor der Obdachlosigkeit.**

„Gäbe es das Mutter-Kind-Haus nicht, wäre ich hochschwanger sprichwörtlich auf der Straße gelandet“, erzählt Melanie mit glasigen Augen. Die 21-Jährige war auf Saison, verliebte sich und wurde schwanger. Der Kindesvater wollte keine Familie. Am Ende der Saison musste sie ihr Quartier räumen. Ein paar Nächte konnte sie bei Freunden unterkommen, aber das war keine Dauerlösung. In ihrer Not fragte sie in einem Mutter-Kind-Haus um einen Schlafplatz. Dort musste sie sich nicht ständig rechtfertigen, konnte zur Ruhe kommen und sich auf die Geburt vorbereiten. Melanie erhielt auch danach Unterstützung bis sich der Alltag mit dem Baby eingespielt hatte..

### Hilfe in Notsituationen für Mutter und Kind

Die 12 Mutter-Kind-Häuser der Caritas bieten insgesamt 255 Wohneinheiten für 206 Mütter und 235 Kinder. Neben der Unterbringung werden die Frauen auch bei der Arbeitssuche unterstützt, erhalten gespendete Kleidung und Hilfe bei der Bewältigung von Krisen.

## Firmkandidat\*innen

der Pfarre Bad Sauerbrunn

zwei Notschlafstellen für Mutter und Kind

**Caritas  
&Du  
schenken  
mit Sinn.**

[www.schenkenmitsinn.at](http://www.schenkenmitsinn.at)

**Vielen Dank für Ihre Spende!**